

Dukungan Anak Abah Pram-Rano Makin Menyala di Utara Jakarta

Dt Indra - JENDELAINDONESIA.COM

Nov 20, 2024 - 09:04



Sunter Agung, Kecamatan Tanjung Priok berkonsolidasi dan mendeklarasikan dukungan bagi pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jakarta Pramono Anung-Rano Karno dengan Tajuk, #Rabu Menyala, Ngerujuk dan Ngebakso Bareng Emak-Emak bersama Pram Rano yang digawangi Relawan Sukapro (Suara Kami Pramono Rano), Rabu, 23 Oktober 2024.

Ratusan warga emak-emak tersebut merupakan jaringan pendukung akar rumput Sukapro Jakut yang diorganisir bagi pemenangan Pramono Anung dan Rano Karno.

Dalam acara tersebut dihadiri langsung Jurubicara Tim Pemenangan Pram-Rano yakni Chiko Hakim, tim pemenangan Bidang Hukum Ridwan Darmawan dan tokoh masyarakat Jakut, Ramadhansyah dan Buya Azwar Furgud Yama dari Gerak 98.

Dalam sambutannya, Chico Hakim berjanji bakal mengawal program kerakyatan yang diusung Pram-Rano jika terpilih menjadi Gubernur Jakarta dan mengajak emak-emak untuk jadikan hari Rabu Menyala untuk Jakarta.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Sunter untuk berjuang sama-sama, ke depan ,saya akan mengawal program Mas Pram dan Bang Doel bila terpilih menjadi Gubernur dan wakil Gubernur Jakarta," tegas Chico.

Masih di lokasi yang sama, Ketua Relawan Sukapro, Alit Kustizar menyatakan bahwa acara ini adalah Silaturahmi dan ajang konsolidasi sekaligus Launching Gerakan #RabuMenyala yang digagas Sukapro.

"Karena pada 27 November 2024 nanti, hari Pencoblosan bertepatan dengan hari Rabu, maka kita gagas #Rabu Menyala agar masyarakat tidak lupa untuk membuat Jakarta Menyala dan saya sangat yakin jika komitmen warga Sunter dalam mendukung Pramono-Rano Karno 100 persen," jelasnya.

"Pasangan Pramono-Rano adalah pasangan yang ideal untuk Jakarta yang lebih maju. Dua tokoh ini sangat mengakar dengan ketokohan san pengalaman yang dimiliki," tambah dia.

Alit menilai, figur Pramono Anung memiliki segudang pengalaman baik di legislatif maupun eksekutif, sehingga dirasa memiliki kemampuan untuk memimpin Daerah Khusus Jakarta (DKJ) di masa mendatang.

"Mas Pram sebagai tokoh yang punya jam terbang tinggi sangat potensial, beliau matang dengan segala persoalan yang ada di Jakarta," ujar Alit.

Di sisi lain Alit tak menampik jika keberpihakan warga Sunter dan Jakarta secara umum condong pada pasangan ini karena faktor primordialisme Betawi yang kental pada diri Rano.

"Sementara Bang Rano kita tahu bersama bahwa beliau juga memiliki pengalaman baik sebagai Kepala Daerah di Banten, maupun di legislatif DPR RI. Dan Beliau juga memiliki ketokohan yang kuat, terutama bagi masyarakat Betawi," sambungnya.

Ditegaskannya, pasangan calon ini juga berkomitmen melanjutkan program dari gubernurnya sebelumnya.

"Mereka juga ingin melakukan penataan di kampung-kampung padat penduduk seperti ini serta mewujudkan pembangunan yang berkeadilan," tandasnya. rml news logo article